



La explanada de la Plaza de España se tiñó de mil colores con la fiesta de polvos que se celebró. FOTOS: EÑE

El chupinazo de **Santa Marta** 'explota' al son de la 'Potra salvaje'

● En torno a **3.000 jóvenes** disfrutaron de una de las citas más esperadas por todos

● La explanada del Ayuntamiento fue una gran fiesta del color

EÑE/ PAULA ZORITA

Santa Marta de Tormes— En torno a 3.000 jóvenes se dieron cita ayer para hacer estallar la diversión en Santa Marta de Tormes en una de las jornadas más importantes de la celebración de las fiestas patronales.

La actividad festiva comenzó a primera hora de la tarde con el 'charngazo' y su recorrido por las calles de la localidad y los establecimientos de hostelería, una cita impulsada por la Asociación de Comercio de Santa Marta de Tormes que permitió calentar motores a los peñistas para lo que venía posteriormente. En la Carretera de Madrid, una de las principales vías del municipio, se podían ver a las agrupaciones de jóvenes que ya lucían los colores de sus camisetas.

Tras el calentamiento, en torno a

las 19:00 horas, tuvo lugar el momento más esperado por todos, el tradicional chupinazo que corrió a cargo del alcalde de la localidad, David Mingo, quien estuvo acompañado por las peñas 'Coma Etilico', 'Storbacks' y 'Ceda el Vaso', quienes en esta ocasión tuvieron el privilegio de encender los petardos que todos los jóvenes celebraron con júbilo.

Abajo, otras ya más que conocidas en Santa Marta como 'A Birras', 'A lo loco' o 'Zona cero', disfrutaron del ansiado lanzamiento de los cohetes que son ya seña inequívoca del comienzo de los siete intensos días festivos que el municipio tiene por delante con citas para todos los públicos.

No hubo palabras institucionales desde el balcón del Ayuntamiento, sino que el alcalde, David Mingo, se dejó llevar por la pasión hacia su municipio al grito de '¡Viva Santa Marta!'. Hasta en tres ocasiones retumbó esta frase en la explanada del Consistorio para que luego la fiesta explotase al ritmo de la 'Potra salvaje', sin duda la canción del verano. Quedó patente a juzgar por la energía con la que los peñistas saltaban y danzaban esta y otras canciones que han sonado mucho en los últimos meses como la tan famosa 'Pedro,

Pedro, Pedro', de Rafaela Carrá.

Una vez terminada la intervención de los protagonistas del chupinazo, se desató la locura con las pistolas de agua que contenían en muchas ocasiones vino y gracias a los Dj que animaron la fiesta con los temas más conocidos del momento.

Los aledaños de la Plaza de España se tiñeron de mil colores gracias a los polvos y poco quedaba de muchos de los disfraces que lucieron algunas peñas al inicio de la cita.

Hubo quien eligió vestirse de cerveza, de pizza, de dioses griegos, hawaianos, obreros, fregonas o incluso con la equipación roja de los jugadores de la Selección de Fútbol española, con una portería hinchable incluida.

Con la diversión ya en la calle, por la noche el ritmo corrió a cargo del concierto 'Loca Fm', un espectáculo enmarcado en el Festival Noches del Tormes en el que la principal protagonista fue la reconocida Dj Carmen de la Fuente, y que contó también con los artistas Adria I, Sergio González, Noa Sánchez o Gema Atajadura.

La Plaza de Tierno Galván vibró con la mejor música actual y de siempre, así como grandes clásicos de la música tecno y house.



EL DETALLE

Varios zancudos, vestidos con trajes coloridos, fueron uno de los nuevos atractivos del chupinazo de las fiestas de Santa Marta. Además, también se encargaron de repartir los sobres de polvos de colores, otra de las novedades y pieza clave de la diversión de este año. El acceso al recinto debidamente vallado por la Policía Local para evitar problemas, se hizo de manera escalonada y cívica por parte de todos los jóvenes.

